

## Jefes de las Farc que viajaron a visitas técnicas no regresará n a Cuba

Caracol Radio conoció que se quedarán en Colombia a hacer pedagogía con sus hombres y a preparar la conferencia guerrillera.

Los integrantes de la subcomisión del fin conflicto de las Farc que viajaron a Colombia, para visitar las futuras zonas campamentarias donde se hará la dejación de armas, entre ellos Carlos Antonio Lozada, ya no regresarán a Cuba. La agenda esta tan avanzada que es necesario que los guerrilleros empiecen a organizar su conferencia y a hacer pedagogía con sus hombres para lo que será el desplazamiento a las zonas de ubicación.

Es necesario que se reúnan con los diferentes frentes para explicarles lo que se avecina y de esa forma lograr unidad para que salga un positivo resultado de esa reunión en la que decidirán dejar las armas como un medio para hacer política.

Además de eso necesitan ponerse al frente de lo que será el mecanismo de verificación de la comisión tripartita con la ONU, las FFMM y el gobierno.

Es claro que el fin de la negociación está cerca y que los esfuerzos se deben concentrar en lograr que todos los integrantes de las Farc o por lo menos la gran mayoría se acojan a lo pactado en La Habana con el gobierno.

[http://caracol.com.co/radio/2016/08/18/politica/1471500547\\_789996.html](http://caracol.com.co/radio/2016/08/18/politica/1471500547_789996.html)